

*aux jeunes d'un pareil modèle des jeunes.* Nous renonçons à en donner ici même une analyse, l'espace nous étant trop mesuré, et nous ne faisons que signaler, pour finir, son magnifique appel à la jeunesse canadienne d'aider la jeunesse française — qui souffre mais qui vit, qui n'est pas enterrée pour jamais dans les tranchées mais qui s'y couche comme une semence pour des recrues futures! — par la prière, par l'étude et par l'action.

M. le supérieur Chaumont remercia en termes délicats, où vibrèrent par moments les accents d'une réelle éloquence, M. François Veillot de son passage et de sa parole, qui constituent un événement dont le personnel térézien actuel, prononça-t-il, gardera toujours la mémoire.

\* \* \*

Et ce matin, 19 décembre, dans la vaste chambre où nous avons dormi, en face des grands portraits de M. Ducharme, de M. Joseph Aubry et de M. Tassé — tous des anciens supérieurs — nous avons écrit ces lignes trop rapides et trop incomplètes. Une soirée comme celle d'hier au séminaire térézien, les anciens, du haut du ciel, doivent regarder cela avec bonheur! Comme dit le cantique, un peu profane, mais si émouvant pour un français de France qui l'entend chanter par des écoliers canadiens: " Catholiques et français toujours! "

Sainte-Thérèse, 19 décembre 1917,

L'abbé ELIE-J. AUCLAIR.

---

#### PRIERES DES QUARANTE-HEURES

Mardi	1 janvier	— Chapelle des Carmélites.
Jeudi	3 "	— Noviciat des Oblats.
Samedi	5 "	— Saint-Pierre.

---